

ÉLECTIONS EN CATALOGNE : UNE EXIGENCE DE DÉMOCRATIE

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 22 DÉCEMBRE 2017

Le résultat des élections régionales en Catalogne soulève les mêmes interrogations qu'avant la mise sous tutelle de cette région. La Ligue des droits de l'Homme (LDH) reste très attentive aux suites qui seront apportées.

Majoritaire en siège, l'arc indépendantiste ne l'est pas en voix. En revanche, il existe bien une majorité pour laisser le peuple catalan s'exprimer sur son avenir. Il appartient au gouvernement espagnol de reconnaître ce droit au peuple catalan, et à Mariano Rajoy de le respecter.

Les parties doivent s'entendre sur l'organisation d'un référendum dans le strict respect des règles démocratiques. Ce qui implique, bien sûr, de cesser de traiter judiciairement un conflit politique. La LDH considère que le premier acte sur cette voie est la levée des poursuites judiciaires et la remise en liberté de celles et de ceux qui seront inévitablement les actrices et acteurs d'une solution politique à venir.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

